



EXTRAIT DE PÉTITION

Je dépose l'extrait d'une pétition adressée à l'Assemblée nationale, signée par 563 pétitionnaires.

Désignation : Citoyens et citoyennes du Québec

Les faits invoqués sont les suivants :

CONSIDÉRANT QUE l'école primaire Hochelaga est fermée depuis 2012;

CONSIDÉRANT QUE d'ici 2022, 225 élèves s'ajouteront sur le territoire et que les prévisions sont basées sur des normes gouvernementales plus conservatrices que la réalité;

CONSIDÉRANT QU'Hochelaga-Maisonneuve vit une croissance démographique importante et que l'impact se ressent sur l'ensemble des écoles du quartier;

CONSIDÉRANT QUE l'école primaire Hochelaga donne accès à des installations propices à l'épanouissement des enfants : parc, piscine, bibliothèque et centre de la petite enfance;

CONSIDÉRANT QU'après plusieurs consultations, de nombreux acteurs, dont l'arrondissement Mercier-Hochelaga-Maisonneuve, se sont exprimés favorablement sur un projet de centre communautaire de loisirs associé aux installations de l'école;

Et l'intervention réclamée se résume ainsi :

Nous, soussignés, demandons au gouvernement du Québec :

- d'accorder les sommes nécessaires à la Commission scolaire de Montréal afin de réhabiliter l'école primaire Hochelaga;
- d'accorder les autorisations requises à un projet de centre communautaire de loisirs associé aux installations de l'école;
- de réviser les normes gouvernementales des prévisions d'effectifs scolaires afin de tenir compte de tous les facteurs qui les influencent.

Je certifie que cet extrait est conforme à l'original de la pétition.

Carole Poirier
Députée d'Hochelaga-Maisonneuve

Date de signature de l'extrait